

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Le coup d'envoi de "Soirs de Musiques" a été donné



Les deux derniers concerts de la programmation de "Soirs de musiques" auront lieu les 13 et 14 juin. Photo Le DL/F.G.

L'association de Luzinay, La Chapelle d'Illins, culture et patrimoine a donné le coup d'envoi de sa série de quatre concerts de son évènement annuel, "Soirs de musiques", les 16 et 17 mai.

L'association a accueilli le groupe de musique Maika Doumai. Tradition et chants Bulgares était au programme. Formé par Macha Selbach (accordéon et chant) et Guillaume Klaval (clarinette et kaval), rejoint par Fabien Dubuy à la tamboura, le groupe a proposé un joyeux bouquet de sonorités. Puis le trio Khella, a transporté le public dans l'exploration des musiques du monde et de leurs différentes cultures et époques avec plus de dix instruments différents. De beaux moments pour tous ceux qui désiraient s'évader aux rythmes des musiques du monde.

Prochains rendez-vous, les vendredi 13 et samedi 14 juin, pour les deux derniers concerts de l'évènement "Soirs de musiques". Au programme : Tierrandina, avec de la musique et des chants des Andes (le 13 juin) et Andréa Lena, qui propose des chants corses (le 14 juin).

Début des concerts à 20 h 30. Entrée : 14 euros. Réservation sur chapillis@orange.fr Plus d'infos sur le Facebook de l'association.